



Le 29 novembre 2019, Tours,

EDUCATION

Inauguration de la fin de travaux du Collège Honoré de Balzac d'Azay-le-Rideau

Le lundi 2 décembre 2019 à 11h

Collège Honoré de Balzac d'Azay-le-Rideau

Premier poste d'investissement du Département avec un budget de 18,7 millions d'euros, les collèges restent une priorité pour le Conseil départemental d'Indre-et-Loire qui multiplie les actions en proposant notamment l'aménagement des salles de classe et des espaces dans lesquels les élèves évoluent au quotidien afin d'améliorer le bien-être des élèves mais également les conditions de travail des agents.



Les travaux d'extension et de restructuration du collège Honoré de Balzac d'Azay-le-Rideau touchent à leur fin. Le lundi 2 décembre 2019 à 11h, se déroulera l'inauguration de la fin de travaux du Collège Honoré de Balzac d'Azay-le-Rideau, avec au programme une visite.

Travaux réalisés :

Désamiantage et restructuration du pôle sciences (4 salles) technologie (2 salles) musique (1 salle) et vie scolaire (2 salles de permanence, bureaux), reconstruction d'une nouvelle demi-pension et de 6 salles de classes neuves, mise aux normes d'accessibilité, réaménagement d'un nouveau parking pour les bus scolaires et les parents d'élèves, tout autant de travaux qui profiteront aux 650 élèves du collège mais également aux professeurs et salariés de l'établissement.

Au total, ces aménagements entièrement financés par le Département s'élèvent à hauteur de 9 080 000 € et se rajoute 500 000 € de nouveau mobiliers.

Contact presse

Anciès Béchu – abechu@departement-touraine.fr
06.30.80.15.06 – 02.47.31.49.47